mardi 30 mars 2010



Journal Ouest-France du mardi 30 mars 2010 Edition : Quimper - Rubriques : Quimper Ville

Imprimer

Canoë-kayak : belle moisson de médailles régionales

Quinze sociétaires du club de canoë-kayak de Quimper Cornouaille (CCKQC) ont fait le déplacement à Pleyben le week-end dernier pour y disputer les championnats de Bretagne de fond et de vitesse. Les épreuves ont eu lieu alors que la météo était exécrable (pluie et vent). Lors des courses de fond (2 000 à 3 000 m, selon les catégories) Gaylord Crochard (minime) et Yves Bourhis (benjamin) se sont imposés en canoë monoplace, tout comme Rozenn Le Page (benjamine) en kayak monoplace. Toujours en kayak, Maëlewenn Le Gallou s'est classée seconde chez les benjamines et Sarah Saliou troisième chez les seniors. Les épreuves de vitesse ont été disputées sur 300 m dimanche aprèsmidi. En canoë monoplace, Gaylord Crochard et Yves Bourhis ont à nouveau terminé premiers, Ronan Gouzien (minime) et Sarah Saliou se sont pour leur part classés troisièmes. En kayak, Rozenn Le Page et Maëlewenn Le Gallou ont respectivement terminé première et seconde.



Gaylord Crochard, champion de Bretagne minime de fond et de vitesse en canoë

Tous droits réservés.

Sauf autorisation, la reproduction, la publication de cette page pour utilisation publique et commerciale sont interdites.